

L'AQCID ANNONCE LE DÉPART DE SON DIRECTEUR GÉNÉRAL

Trois-Rivières, le 10 septembre 2024 – L'Association québécoise des centres d'intervention en dépendance (AQCID) annonce le départ de Vincent Marcoux, en poste depuis la création de l'organisation en 2014. Après une remarquable carrière de 22 ans consacrée à l'aide aux personnes faisant usage de drogues et d'alcool, Vincent Marcoux quitte son poste pour relever de nouveaux défis professionnels.

Sous sa direction, l'AQCID a connu une croissance exceptionnelle et a marqué des jalons importants dans son histoire. Grâce à son leadership, l'association a su regrouper, coordonner, mobiliser et soutenir 132 organismes communautaires et organismes à but non lucratif à travers le Québec. Vincent Marcoux a joué un rôle clé dans la fusion réussie avec la Fédération des centres communautaires d'intervention en dépendance (FCCID) et Sobriété du Canada, ainsi que dans la consolidation de la mission de l'association.

L'AQCID a, sous sa direction, négocié plus de 25 millions de dollars en financement récurrent pour le réseau en dépendance et a établi des partenariats solides avec des acteurs de divers secteurs. Vincent a également supervisé le développement de la Stratégie d'intervention politique, la mise en place des prix reconnaissances du réseau communautaire en dépendance, et la coordination du projet de prévention en milieu scolaire. Son engagement a permis à l'association de passer de 1 à 8 employés et de rassembler des organismes engagés dans la réduction des méfaits, la prévention et le traitement des dépendances.

« C'est avec une profonde reconnaissance que nous saluons le départ de notre directeur général et fondateur, après dix années au sein de l'AQCID. Son engagement passionné et son leadership innovant ont été des piliers essentiels pour notre association. Grâce à sa vision et à son travail acharné, nous avons pu étendre notre mission et faire une réelle différence auprès des organismes membres que nous représentons. Vincent a été un véritable leader pour l'équipe en place, qui s'assurera, à son tour, de poursuivre la mission de l'AQCID avec autant de détermination, de passion et de dévouement qu'il a lui-même insufflés tout au long de ces années » a déclaré Valérie Hourdeaux, présidente du conseil d'administration de l'AQCID et directrice générale au Rucher.

Pour garantir la continuité des services et de la mission de l'association, un plan de transition a été mis en place. Madame Julie Berger assumera la direction générale de manière intérimaire, apportant son expertise et son engagement pour assurer une gestion efficace durant cette période de changement.

Le conseil d'administration ainsi que l'équipe permanente remercient Vincent Marcoux pour ses contributions significatives et son dévouement tout au long de son mandat, et lui souhaitent beaucoup de succès dans ses futurs projets professionnels.

À propos de l'AQCID

L'Association québécoise des centres d'intervention en dépendance (AQCID) représente, coordonne, mobilise et soutient 132 organismes communautaires à but non lucratif œuvrant en dépendance et usage de substances.

Renseignements et demandes d'entrevues :

Cynthia Côté | Responsable des communications | 819 314-3558 | info@cynthiacotecom munications.ca